

5月1日はメーデー、「労働者の日」です！

働くものの団結で生活と権利 平和と民主主義を守ろう

すべてのケア労働者に大幅賃上げを！医師・看護師・介護職員を増やそう！コロナ禍を克服し、いのちが大切にされる社会を！なくせ原発・再稼働反対！許すな改憲、憲法を生かす政治を！

【メーデーとは・・・】1886年5月1日、アメリカの労働組合が8時間労働制を要求してストライキ・デモ行進を行ったことが起源です。当時は14～18時間労働が当たり前でした。このため、労働者は「8時間は仕事のために、8時間は休息のために、そして残りの8時間は、おれたちの好きなことのために」という「8時間労働の歌」を歌いながらたたかい、20万人の労働者が8時間労働制を勝ち取りました。▼しかしその後、運動は弾圧され、8時間労働制の約束は破棄されました。▼そこで労働者は、ふたたびゼネストでたたかうことを決め、世界に共同行動を呼びかけました。これにこたえて、労働者の国際組織だった第2インターナショナルは1889年7月の創立大会で、各国でデモンストレーションをすると決定。翌90年に各国で第1回メーデーが実施されました。▼日本では、1920年5月2日（日）、上野公園で5千人が参加したのが最初です。

京都医労連は、感染状況や職場の状況を鑑み、各地で行われるメーデー大会には、京都医労連執行委員で対応することとします。大会の様子は、YouTubeでライブ配信されますので、ご視聴ください。👉👉👉



第93回
メーデー
みんなで変える未来

働くものの団結で生活と権利を守り、
平和と民主主義、中立の日本をめざそう

2022年5月1日
京都医労連は、執行部
が代表でメーデー大会
に参加します。

大会の様子はYouTubeで配信しますので、視聴ください